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令和５年 第６回教育委員会会議（報告） 

 

令和５年６月２１日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
議案第２号 

 
議案第３号 
 
議案第４号 

 
 

議案第５号 
 

 
美深町学校運営協議会委員の委嘱について 
 
美深町社会教育委員の委嘱について 
 
美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 
 
美深町教育委員会職員の人事異動（６月３０日付
け）について 
 
美深町教育委員会職員の人事異動（７月１日付け）
について 
 

 
R5.6.21 

 
R5.6.21 

 
R5.6.21 

 
R5.6.21 

 
 

R5.6.21 
 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
原案可決 

 
 

原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
報告事項２ 
 
 
報告事項３ 
 
 
そ の 他 

 

 
令和５年度教育行政執行方針について 
 
令和５年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況に
ついて（追加）【秘密会議】 
 
令和５年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について（追加） 
 
７月の行事予定について 

 
R5.6.21 

 
R5.6.21 

 
 

R5.6.21 
 
 
 

 
資料報告 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 
 

予定説明 

 

 

 

 

 

 

 



~ 2 ~ 

 令和５年 第６回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和５年６月２１日（水）午後４時００分～午後４時３５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本  力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

参事（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳   

野 村  薫 
 

４ 議  事 

議案第１号 美深町学校運営協議会委員の委嘱について 原案可決 

議案第２号 美深町社会教育委員の委嘱について 原案可決 

議案第３号 美深町公民館運営審議会委員の委嘱について 原案可決 

議案第４号 美深町教育委員会職員の人事異動(６月３０日付け)について 原案可決 

議案第５号 美深町教育委員会職員の人事異動(７月１日付け)について 原案可決 

          

５ 所管行政に関する協議 

報告事項１ 令和５年度教育行政執行方針について 資料報告 

報告事項２ 令和５年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について(追

加)【秘密会議】 

資料報告 

報告事項３ 令和５年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について

(追加) 

資料報告 

そ の 他 ７月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から、令和 5年第 6回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員

出席です。 
 

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について、事務局の説明をお

願いします。 

（令和5年第5回教育委員会会議及び令和5年第2回臨時教育委員会会議の会議録

について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告につ

いて委員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

主幹（社会・体育） 

教 育 長 

 

 

清 水 委 員 

 

 

副主幹（学校） 

 

 

 
清 水 委 員 

 

副主幹（学校） 

清 水 委 員 

副主幹（学校） 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

続いて本日の議事に入ります。議案第１号から第 3号まで、各委員の委嘱につ

いてを議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

（議案第１号について別紙により説明） 

（議案第 2号及び議案第 3号について別紙により説明） 

説明が終わりました。議案第 1号の学校運営協議会委員ですが、各学校の部会

から 6名ずつあがってきております。このように委嘱することについて、ご質

疑等ございますか。 

美深小学校と美深中学校の地域住民というところで、第 5自治会、第１自治会

となっていますが、その年にお願いする自治会は、輪番で変わるようなきまり

があるのですか。 

基本的に学校がある所在自治会の保護者に入っていただいています。美深小学

校ですと第 5自治会、美深中学校では第 1自治会、仁宇布小中学校では仁宇布

自治会ということで、近くの自治会からというのが理想で、その自治会を中心

に動いていただく、ということで現在はお願いしています。 

仁宇布はわかるとして、美深小学校や美深中学校は、近隣の自治会ということ

でなくても構わないんですよね。 

はい、決めはないです。 

たまたまそういう状況ということですね。 

はい。 

わかりました。  
学校の区域となれば、仁宇布以外市街地はほぼ全域となります。しかし今のと

ころこういった進め方で、各部会から委員の推薦をいただいているということ

です。他ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「美深町学校運営協議会委員の委嘱につ

いて」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 
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教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

(「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

議案第 2号および第 3号ですが、前回第 2回臨時教育委員会会議で空席にな 

っていた 1名についての委嘱です。ご質問等ございますか。 

(「なし」の声あり) 

それでは議案第 2号「美深町社会教育委員の委嘱について」及び議案第 3号「美

深町公民館運営審議会委員の委嘱について」をお諮りいたします。原案のとお

りで異議ございませんか。 

(「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第 2号及び第 3号は原案通り可決といたします。 

 

教 育 長 

 
 

教 育 次 長 

教 育 長 

 
教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

次に議案第 4号「美深町教育委員会職員の人事異動（6月 30日付け）について」

及び議案第 5号「美深町教育委員会職員の人事異動（7月 1日付け）について」

を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

（議案第 4号及び議案第 5号について別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり) 

それでは議案第 4号「美深町教育委員会職員の人事異動（6月 30日付け）につ

いて」及び議案第 5号「美深町教育委員会職員の人事異動（7月 1日付け）につ

いて」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ございませんか。 

(「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第 4 号及び議案第 5 号につきましては、原案通

り可決といたします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

報告事項１「令和 5年度教育行政執行方針について」事務局の説明をお願いしま 

す。 

通常ですと、3月の定例会において教育行政執行方針を述べることとなります 

が、本年は選挙の年でありましたので、予算執行方針のみとなってございました。 

今般新たに教育長が選任され、教育行政執行方針の作成を、町長から指示があり 

ましたので作らせていただきました。本来ですと提出前に教育委員の皆さんに内 

容を確認していただいて作成するのですが、今回その指示を含めてかなり遅かっ 

たものですから、大変申し訳なかったのですが、6月19日に議会が始まりまし 

て、その段階で新聞報道等がされご覧になった方もいると思います。今回教育長 

と相談しまして、これまでの内容を引き継ぐ教育行政執行方針とさせていただい 

ており、大きく変わった点はございません。新たに補正予算で、政策予算の中で 

教育に関わる部分について書き込んでおります。後ほどご覧いただきたいと思い 

ます。また、別冊で町政執行方針を付けさせていただいております。教育の部分 

についても基本的には町長の政策を網羅しながら、政策予算の文言を書き込んで 

おりますので、基本的にはこれまでの教育行政執行方針、町政執行方針の教育の 

部分についてとあまり変わっておりません。後ほどご覧いただきたいと思いま 

す。私からは以上です。 

この教育行政執行方針については、第 6次美深町総合計画の 5つの分野にあた

る教育施策を中心として載せております。そして前回の教育委員会会議のとき

にお諮りした補正内容を付け加えてご説明させていただきました。前後して申

し訳なかったのですが、このように議会で説明させていただきました。ご質疑

等ございますか。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

教 育 長 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

大 島 委 員 

教 育 次 長 

 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

 

主幹（社会・体育） 

清 水 委 員 

主幹（社会・体育） 

清 水 委 員 

教 育 長 

(「なし」の声あり) 

それでは報告事項 1については、報告済みといたします。 

 

続きまして報告事項 2ですが、個人情報が含まれますので、これより秘密会と

いたします。 

報告事項 2「令和 5年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について(追加)」

事務局、説明をお願いします。 

（報告事項 2について別紙により説明） 

説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

新規、追加認定ということは、今年度山村留学で来られた方を認定されたので

しょうか。 

はい。下川 から来られたご家族です。 

わかりま した。 

他に何か ございませんか。 

(「なし」の声あり) 

ないようですので、報告事項 2については報告済みといたします。なお個人情

報が含まれておりますので、取扱いについて充分注意をお願いいたします。こ

ここで秘密会を解きます。 
 

続いて、報告事項 3「令和5年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について

（追加）」事務局、説明をお願いします。 

（報告事項 3について別紙により説明） 

報告事項 3の一般会計教育費の補正予算ですが、美深小学校の暖房用受電設備

の蓄熱暖房の部品修繕ということで、39万 6千円の追加ということでございま

す。ご質疑等何かございますか。 

(「なし」の声あり) 

それでは報告事項 3につきましては、報告済みといたします。 

 

続いて、その他「7月の行事予定について」事務局、説明をお願いします。 

（「7月の行事予定について」別紙により説明） 

それでは、次回の教育委員会会議ですが、7月 19日に開催したいと思いま 

すが、教育委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。都合が悪いという方がいら 

っしゃいましたら、また別途ご連絡いたしますのでよろしくお願いいたします。 

その他何かございませんか。 

7月 25日の平和記念式典ですが、参加対象者は教育長だけですか。 

今までは対象人数を絞っていたので、案内は行っていなかったようです。今年は 

通常に戻すということで、実行委員会でそのような話がされたと思います。出欠 

は皆さんのご都合によります。 

では案内は来るということでしょうか。 

はい。他よろしいですか。 

レディスポの関係ですが、一町民の方からのご意見で、参加申し込みで窓口に来 

られた時に、担当の方が不在で申し込みがスムーズにいかない時があったよう 

です。受付がスムーズにできるようにしていただきたいというご意見を伺ったも 

のですから、お願いしたいと思います。 

はい、わかりました。 

実際、担当者じゃないとわからない部分があるのですか。 

連絡調整とお金の関係がありますので、円滑に行くようにいたします。 

お願いします。 
その他、何かございませんか。 

 

秘密会議 
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大 島 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

最初の議事録の確認ですが、その場で確認しているもので、もう少し時間をい

ただければと思います。 

申し訳ございません。わかりました。 

他、全体をとおして、委員の皆様、事務局から何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了いた

しました。 

 
 

◎ 閉  会（午後４時３５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和 5年第 6回教育委員会会議を閉会いたします。本日はお

疲れ様でございました。ありがとうございました。 

 
 

 

 

上記会議録について 令和５年 ７月１９日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


